...Divers ...Divers ...Divers ...Divers ...Divers

gues années, aux côtés de Paul. Ceux du Bureau qui l'ont connu gardent le souvenir d'une amie fidèle et toujours disponible. Le Bureau présente à sa famille nos condoléances attristées.

10ème édition du Salon du livre de Boulogne-Billancourt

Bernard Pivot est le Président d'honneur de cette édition anniversaire. Ce salon se déroulera : Vendredi 4 décembre 2015 nocturne BD de 18h à 22h, Samedi 5 dimanche 6 décembre de 14h à 19h

Durant ces deux jours du week-end samedi 5 et dimanche 6 décembre, de 14h à 19h, Isabelle Choko signera son livre «La Jeune Fille aux yeux bleus» ainsi que celui qu'elle a traduit «L'Evadé de Treblinka» par Mieczysław CHODZKO

Vous êtes les bienvenus. Nous vous attendons nombreux. Espace Landowski 28, avenue André-Morizet

92100 Boulogne-Billancourt Métro Marcel Sembat (A côté de la Mairie)

Les Juifs de France et la grande guerre

Exposition du 19 mai 2015 au 3 janvier 2016 au Cercil-Musée mémorial des enfants du Vel d'Hiv à Orléans 45 rue du Bourdon-Blanc. Renseignements : 02 38 42 03 91ou cercil@cercil.eu

Aménagement paysager de la gare de Bobigny

Le Conseil Municipal de Bobigny avait approuvé le programme d'aménagement paysager de la gare de déportation dont le coût prévisionnel est de 2,4 M€.

Un jury a été composé de 15 personnes (5 pour la commune, 5 partenaires, 5 garantes de la qualification professionnelle des candidats). D'autres personnalités sont associées, elles représentent notamment les associations de la mémoire de la Shoah comme l'AFMA, le convoi 73, la Fondation de la Shoah, le Mémorial de la Shoah, l'Europe de la mémoire.

Le jury s'est réuni le 16 octobre dernier. Sur 41 candidats, il a sélectionné, sur la base de leurs références, les quatre équipes admises à concourir. Les entreprises ont jusqu'au début janvier pour déposer leurs propositions.

Le 16 février prochain, le jury se réunira à nouveau pour choisir l'équipe avec laquelle travaillera la mairie.

D'ores et déjà, l'Etat et la Région se sont engagés à financer ensemble un peu plus de la moitié du coût du projet.

Bernard Grinfeld

Anton Posset

Un «Mensch» nous a quittés

Anton Posset meurt accidentellement en Montagne. Un démocrate pas toujours commode.

Anton Posset, 73 ans s'est battu de longues années à Landsberg / Bavière pour perpétrer la mémoire de l'Holocauste. Le jeudi 10 septembre 2015, il a dévissé de 150m sur un chemin difficile à 1900m d'altitude malgré une corde de sécurité de 50 m, mais le sentier était mouillé et boueux par ce temps d'automne lors d'une randonnée dans les Alpes. Ne le voyant pas rentré son épouse a alarmé les gendarmes, des promeneurs l'on retrouvé en contre bas, mort suite aux blessures de sa chute.

Anton Posset ne s'est pas facilité la tâche durant sa vie, mais personne n'aurait pu le détourner du chemin qu'il avait pris il y a 40 ans. Un engagement très fort pour la réconciliation entre le peuple

allemand et le peuple juif, il s'était donné pour mission d'honorer et de faire respecter la mémoire des déportés passés, assassinés dans les camps de Kaufering.

Cet engagement lui a valu beaucoup d'ennui et de souffrances.

Lorsqu'à la fin des années 70 et début 80 il accompagne en tant que professeur d'histoire au Lycée de Landsberg ses élèves dans leurs recherches sur le passé de Landsberg, leur sujet étant « le rôle de la ville de Landsberg pendant la dictature nazie », ces recherches n'étaient pas bien perçues par les administrations et la population. Anton Posset a subi avec sa famille de nombreuses pressions, menaces et diffamations dans la vie quotidienne, allant jusqu'à des menaces de mort.

Imperturbable, il crée en 1983 avec un ami la « Buergervereinigung Landsberg au 20ème siècle » avec laquelle il achète le terrain ou se trouvait l'ancien camp de concentration Kaufering VII, entre Landsberg et Erpfting et créa sur ce lieu le mémorial Européen de l'Holocauste avec les stèles de 11 pays européens différents.

Anton Posset a mené un combat sans répit contre le totalitarisme, le racisme, la xénophobie et l'antisémitisme.

En septembre 1990, il recevait la plus, haute distinction de Yad Vashem pour son action contre la banalisation des évènements pendant le 3ème Reich.

Lors d'une visite de l'AFMA à Paris, il reçut l'étoile civique en or à l'occasion des commémorations de la rafle du Vel d'hiv à Colombes et c'est avec grande émotion qu'il raviva la flamme du soldat inconnu à l'Arc de triomphe avec ses amis dont certains ont terminé leur «captivité concentrationnaire à Kaufering»:

- Charles Baron, ancien déporté et évadé de Kaufering
- Gabriel Bénichou, ancien déporté à Kaufering
- Max Librati, ancien déporté à Kaufering

Nous porterons haut le souvenir d'Anton Posset, un homme droit, n'acceptant aucun compromis dans le combat pour la mémoire, qui perd avec son décès un de ses plus ardents combattants.

«Non, le travail accompli et la volonté de notre ami Anton n'auront pas été en vain»

Nous souhaitons exprimer à son épouse Hélène et ses deux fils, combien nous l'avons apprécié, il restera toujours présent dans nos mémoires.

Anton Posset est «un Mensch».

Pour l'AFMA Karl Gaston Leniger

© Thorsten Jordan

